

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《**過労運転の防止**》

- 「ぼ~っと」すると…目は開いていても…見えていません
- …「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう…」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
~2時間走行、15分休憩~**

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

夕方4時 自転車で横断中の男性

トラックにはねられ死亡

自転車側に一時停止の標識

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇住宅街では、自転車側の一時停止に要注意◇
- ◇「一時停止」…高齢者、子どもの自転車は、止まらないかもしれません◇

2024/8/27(火)

25日午後4時12分ごろ、埼玉県の国道で、自転車で横断していた男性(79)がトラックにはねられ、胸を強く打ち死亡しました。警察によると、現場は幅6.4メートルの片側1車線の道路。自転車の男性側に一時停止の標識があった。同署で詳しい事故原因を調べている。

午後7時 信号交差点

右折の軽乗用車にはねられ

横断歩道を渡っていた女性、ケガ

軽乗用車運転の女性を現行犯逮捕

どちらの信号も…青信号でした

軽乗用車の女性は勤務先から帰宅する途中でした

◇会社から帰宅途中、気のゆるみ、わき見運転は、厳禁です◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2024/8/27(火)

26日午後7時すぎ、福島県の信号交差点で、軽乗用車で右折する際、右折先の横断歩道を渡っていた40代の女性をはねた疑いで、女性(49)が現行犯逮捕されました。車にはねられた女性は、頭を打つなどの軽傷です。軽乗用車の女性は勤務先から帰宅する途中で、車と歩行者どちらも信号は青信号だったとみられるということです

“ひき逃げ” トラック運転手逮捕

自転車の男性が、後ろから来た車にはねられ大けが

救護せず、現場から逃走

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに…◇

◇もしも、もしも、もしも…のときは…まず、救護◇

◇そして…、警察に連絡◇

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2024/8/27(火)

26日午前5時前、愛知県の県道で、自転車に乗っていた会社員の男性(55)が、後ろから来た車にはねられ死亡しました。自転車の男性は転倒して病院に搬送されましたが、右腕を骨折するなどの大けがをしました。警察は防犯カメラの解析などから現場から逃走した車を特定し、26日夜、トラック運転手の容疑者(62)をひき逃げなどの疑いで逮捕しました。調べに対し、容疑者は容疑を認めているということです。